



Skatabend der „Reizenden Buben“

Zu Beginn des Jahres trafen sich die Schachfreunde Ingo, Wolfgang und Daniel zu einem Skatabend in der Monheimer Biermanufaktur. Nachdem einleitend von allen Seiten darauf verwiesen wurde, wie lange man schon nicht mehr Skat gekloppt hätte und wie während der eigenen Schulzeit dem Spiel gehuldigt wurde, ging es vom persönlich-historischen in den aktiven Teil über.

Das Können war ausgeglichen verteilt, das Glück wogte hin und her und zum Schluss waren alle drei mit dem Ergebnis zufrieden. Die angenehme Atmosphäre im Lokal tat ihr Übriges. Nach einer letzten zünftigen Runde Ramsch waren die Gemüter gekühlt und wir verabschiedeten uns in die wohlverdiente Nachtruhe.

Mal schauen, ob wir diesen „Brauch“ im nächsten Jahr weiterführen können.